

## Salurkan APD dan Thermogun Tahap Dua, Lazismu dan MCCC Sasar Masjid di Banyumas Bagian Timur

Rabu, 10-06-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, BANYUMAS** - Era New Normal yang sedang digalakan oleh pemerintah disambut antusias masyarakat Indonesia. Setelah bertahan di dalam rumah dan lingkungan sekitar semasa Lockdown dan PSBB, aktivitas kembali berjalan seperti biasanya, namun tetap memerhatikan protokol kesehatan.

Sejauh pemantauan Lazismu di Banyumas, masjid-masjid mulai berbenah, siap membuka kembali aktivitas salat berjamaah. Mulai dari pengadaan tempat cuci tangan, membuat pembatas shaf, sampai menyiapkan Thermogun untuk mengetahui suhu jamaah yang datang ke masjid. Pemerintah Kabupaten Banyumas pun mempersiapkan hal tersebut, banyak fasilitas-fasilitas umum yang dibenahi untuk menghadapi new normal.

Dalam kesempatan yang sama, Sabar Waluyo selaku Direktur Lazismu Banyumas mengatakan, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Banyumas pada Selasa, 09 Juni 2020 bersama Lazismu Banyumas dan MCCC Banyumas telah melakukan penyaluran Alat Pelindung Diri (APD) dan Thermogun tahap dua ke beberapa masjid terutama yang dipinggir jalan yang sering disinggahi warga untuk salat.

Sebelumnya Ahad lalu, lanjut Sabar, Lazismu telah menyalurkan 24 paket APD dan 20 unit Thermogun, ke wilayah Banyumas bagian Barat. Selasa itu, APD yang disalurkan kembali sebanyak 12 paket dan 6 unit Thermogun sudah di terima pengurus masjid yang berada di kawasan Banyumas bagian Timur.

Masjid-masjid yang menerima bantuan itu meliputi Masjid Darussalam Rawalo, Masjid Ar-Ridho Cindaga Kebasen, Masjid Al-Iman Sumpiuh, Masjid AL-Furqan Kemranjen, Masjid Al-Barokah Somagede, dan Masjid At-Tanwir.

Mendapat bantuan dari Lazismu, Sidik Pramono salah seorang takmir masjid Ar-Ridho di kawasan Cindaga mengaku senang. "Dengan adanya bantuan alat pengaman diri ini, sebetulnya sudah sejak lama ingin masjid ini bisa melaksanakan protokol kesehatan. Karena keterbatasan sarana, maka dilakukan dengan upaya yang minim. Semoga bantuan ini dapat lebih maksimal dalam mendukung pelaksanaan ibadah di sini," terangnya.

Tak hanya distribusi saja, Lazismu dan MCCC Banyumas juga melakukan sosialisasi dan edukasi terkait SOP atau protokol kesehatan yang harus dilaksanakan oleh pengelola masjid agar diperbolehkan untuk membuka masjid dan melakukan ibadah secara berjamaah.

Pendistribusian APD dan Thermogun serta sosialisasi tersebut merupakan salah satu bentuk ikhtiar PDM Banyumas dalam menghadapi new normal bersama MCCC untuk menanggulangi penyebaran Covid-19. Lazismu berharap akan terus berupaya melakukan yang terbaik untuk melayani masyarakat dengan gerakan filantropi di masa-masa sulit pandemi Covid-19.

**Sumber: Media Lazismu**